

Discurso de la Corona: Resultados que impulsan el progreso de Alberta

23 de octubre de 2025

El gobierno de la provincia está enfocado en la acción y en convertir los planes en resultados en los que los albertanos puedan confiar.

El Discurso de la Corona del otoño de 2025 traza una dirección clara para esta sesión legislativa: proteger las libertades, promover el desarrollo responsable de los abundantes recursos naturales de la provincia, fortalecer los servicios esenciales y generar una prosperidad duradera para todos los albertanos.

“Los albertanos han sido claros respecto a sus prioridades, y este gobierno está actuando en consonancia con ellas. Durante esta sesión legislativa, transformaremos esas prioridades en acciones concretas mediante políticas que fortalecen el sistema de salud, mejoran la educación, protegen las libertades y promueven proyectos de desarrollo nacional que consolidan el papel de Alberta como fuerza impulsora del futuro de Canadá”.

Danielle Smith, Primera Ministra

Al comenzar la sesión de otoño de la Asamblea Legislativa de Alberta, es un placer para mí cumplir con mi deber constitucional y presentar el Discurso de la Corona. En las próximas semanas, confío en que los representantes electos de la provincia trabajarán con diligencia, compasión y respeto mutuo para construir un mejor futuro para todos los albertanos.

Teniente Gobernadora Salma Lakhani

El Discurso de la Corona marcó el inicio de la segunda sesión de la Trigésima Primera Legislatura. Durante esta nueva sesión legislativa, el gobierno de Alberta impulsará una serie de prioridades fundamentales, tal como se expone en el discurso:

Relaciones con el gobierno federal y con Estados Unidos

El gobierno de Alberta continuará defendiendo y ejerciendo su jurisdicción constitucional para tomar decisiones que reflejen las prioridades y valores de la provincia. La provincia colaborará con otras jurisdicciones, con las Primeras Naciones y con la industria para promover un desarrollo responsable y sostenible de los recursos naturales, y, al mismo tiempo, mantendrá una diplomacia activa y un diálogo respetuoso en las relaciones Alberta–Estados Unidos.

Economía y presupuesto

El gobierno seguirá enfocado en proteger las finanzas y la economía provincial frente a las fluctuaciones de los precios de la energía, los efectos adversos de los aranceles estadounidenses y otras amenazas externas. Se brindará apoyo a la diversificación económica continua, mientras que el gasto público se mantendrá controlado a través de una serie de directrices fiscales establecidas por ley. Los planes para aumentar el Fondo Fiduciario de Ahorro Patrimonial de Alberta hasta más de 250,000 millones de dólares para 2050 siguen firmes y en curso.

Inmigración e infraestructura

Los recién llegados seguirán siendo recibidos con calidez y reconocidos como parte esencial del tejido social, cultural y económico de la provincia. La provincia buscará mayor control sobre la inmigración y un enfoque más sostenible que el que ofrecen actualmente las políticas federales. El gobierno continuará realizando inversiones estratégicas en redes de transporte, infraestructura y servicios sociales que enfrentan presiones derivadas del crecimiento poblacional.

Educación

Se dará prioridad a las inversiones en el sistema educativo para atender el rápido incremento de más de 90,000 estudiantes en los últimos tres años. La provincia ha comprometido 8,600 millones de dólares para construir 130 escuelas y abrir 200,000 nuevos espacios educativos en todo el territorio. La financiación fortalecerá las aulas, y los docentes contarán con los recursos necesarios para ayudar a cada estudiante a alcanzar su máximo potencial.

Salud

El sistema de salud de Alberta ingresará a una nueva etapa, con inversiones continuas en atención primaria y preventiva, atención continua, salud mental e intervenciones compasivas. Los albertanos tendrán un acceso más rápido y confiable a la atención médica que necesiten, cuando y donde la necesiten.

Justicia y seguridad pública

Los derechos y libertades individuales de los albertanos serán salvaguardados, mientras se realizan inversiones estratégicas para fortalecer la seguridad pública y los servicios policiales.

Soberanía

Las políticas que respalden una Alberta fuerte, libre y soberana dentro de un Canadá unido continuarán guiando el mandato legislativo del gobierno. El gobierno mantendrá una oposición firme y decidida a cualquier política federal que amenace la prosperidad económica de la provincia y de la nación.

Información relacionada

- [Aspectos destacados del discurso de la Corona](#)
- [Texto del discurso de la Corona](#)

Recursos multimedia

- [Ver discurso de la Corona](#)

Consultas de la prensa

Sam Blackett

sam.blackett@gov.ab.ca

587-589-6048

Secretario de Prensa de la Oficina de la Primera Ministra